

Cae autor de brutal asalto a una adulta mayor afuera de Cesfam

El Ministerio Público informó que el detenido será formalizado por robo con violencia.

Redacción
 La Estrella

Personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría de Carabineros detuvo al presunto autor de un violento asalto que afectó a una adulta mayor frente al Cesfam Norte de Antofagasta.

De acuerdo con el Ministerio Público, el imputado será formalizado por el delito de robo con violencia, causando lesiones graves. La nieta de la víctima expresó su esperanza de que el caso termine con una sanción ejemplar: "Bien que esté detenido y ojalá le den una buena sentencia para que no esté libre y haciendo las mismas cosas que está acostumbra a hacer".

La familiar relató que, tal como se aprecia en un registro en video, el agresor derribó a la mujer y la golpeó con tal fuerza que permaneció inconsciente por cerca de dos horas.

Como consecuencia, sufrió un brazo fractura-

do, una cadera rota, además de múltiples lesiones en el rostro, incluyendo hematomas y un labio partido. La adulta mayor fue atendida en el mismo consultorio y trasladada posteriormente a un centro hospitalario, donde permanece internada.

"Espero también que mi abuela se pueda recuperar pronto, aunque no sabemos cuánto dure la recuperación de una cadera rota", añadió su nieta.

CMDS

La Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) de Antofagasta manifestó su "más profunda indignación" por el violento asalto que sufrió una adulta mayor a las afueras del Cesfam Norte, hecho que dejó a la víctima con graves lesiones.

En una declaración pública, el organismo expresó su "total solidaridad con la persona de tercera edad afectada y su familia, deseando su pronta recuperación", y explicó que "tras el incidente, se activaron de inmediato todos



CMDS ANUNCIA REFUERZO DE SEGURIDAD EN CENTROS DE SALUD TRAS ASALTO A ADULTA MAYOR.

los protocolos internos del Cesfam". Según indicaron, el personal "actuó con celeridad, brindando asistencia y apoyo a la víctima, la que fue derivada al hospital por la gravedad de sus lesiones".

La CMDS advirtió que, conscientes del aumento en los niveles de violencia que afectan a la comunidad, ya han comenzado a implementar personal de seguridad en varios recintos de salud municipal. 🗺️

21:00

Fiscalía de Antofagasta, informa en sus redes sociales la detención del individuo.